

JOURNÉE INTERNATIONALE DE LA FRANCOPHONIE

Lycée Archaggelou Apostolos Marcos

Dans le cadre du mois International de la Francophonie, notre lycée a voulu rendre hommage à l'OIF dont Chypre est membre depuis 2006, en mettant de l'avant la langue française qui promeut des valeurs comme le plurilinguisme, le multiculturalisme, la paix, la justice, l'égalité, la fraternité et la lutte contre le racisme.

Ainsi, des élèves de notre lycée nous ont offert de beaux moments en chantant en français pendant la récréation et en nous présentant une très belle chorégraphie sur la musique d'une superbe chanson française !

L'enseignante,

Eufimia CHIMONIDOU



JOURNÉE INTERNATIONALE DE LA FRANCOPHONIE

